

▼ GOTITAS

Ayer, angustiados y horrorizados, nos quejábamos en estas Gotitas del debate sobre el TLC que ocurre en las calles, en las televisoras, en las emisoras de radio, en cualquier sitio, en los que los ticos vienen perdiendo la paciencia y les ha dado por atacarse mutuamente. Ya no debatimos inteligente y decentemente con las posiciones que se tengan sobre este candente tema.



Ahora nos enojamos fácilmente y queremos romperle la cara a quienes no coincidan con nuestro particular punto de vista. En algunas televisoras hemos visto cómo en lugar de debatir sobre el sí o no del TLC, los protagonistas se tiran a matar, intentando herir moralmente a su adversario. Como decíamos ayer, ahora, si nuestro vecino, que antes para nosotros era una buena persona, pertenece al grupo contrario, es un hijo de p... Y repetimos, el TLC está sacando desde nuestros más recónditos escondites del alma, un comportamiento de violentos sin límite de insultos para el contrario. Pareciera ser que este referendo está revelando el lado oscuro de cada tico. ¿Qué nos ha ocurrido?